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 Ville d’Avray, le vendredi 14 février 2014 

 

 

 

Relevé de délibérations du Conseil de l’UFR SITEC 

Mardi 28 Janvier 2014 

 
 

Étaient présents :  

 

Membres de droit : 

Philippe Forster (Directeur de l’UFR), Stéphanie Dupuis (Responsable Administrative). 

Membres élus :  

Antoine Bardaille, Julie Cedelle, André De Lustrac, Frédérique Gadot, Laurent Gallimard, Céline 

Gwozdz, Francis James, Camille Lefebvre, Bruno Serio, Philippe Vidal.  

Membres invités :  

Sylvie Ducas, Johann Petit, Isabelle Ranc, Jean-Philippe Ovarlez. 

Procuration : 

Hélène Charbonnier donne procuration à Francis James. 

 

 

1. Informations du Directeur 

 

 M. Jean-Philippe Ovarlez, Maître de recherche à l’ONERA, est membre nommé au 

conseil d’UFR depuis le 10 décembre 2013 en tant représentant extérieur des 

milieux socio-professionnels. Il a présenté devant le conseil son parcours son 

parcours professionnel.  

 Les nouvelles mentions de Master n’ont toujours pas été adoptées par le ministère. 

L’UFR SITEC devrait avoir un retour de l’université très prochainement. La mise 



 2 

en place de la nouvelle maquette se fera pour toutes les années de formations, sans 

transition, à partir de la rentrée 2014-2015.  

 Le contenu de la licence SPI a déjà été transmis à Elsa Romaniello qui met en 

place, le nouveau site internet de l’UFR SITEC. Les fiches récemment créées pour 

la nouvelle maquette des Masters Génie Industriel vont également être transmises. 

Quant aux formations de Saint-Cloud, le Master Métiers du Livre et la LPCAM, 

deux liens différents renverront sur des sites les présentant en détail. La plaquette 

descriptive de ces deux formations a été mise à jour, et celle des SPI seront bientôt 

terminées. 

 La composition des comités de sélection et les demandes de délégation CNRS ont 

été votées par le CAR lundi 27 janvier 2014. 

 Sylvaine Hughes, ancienne directrice de l’UFR LCE, est officiellement la nouvelle 

Vice-Présidente aux Relations Internationales. Elle souhaite connaître les attentes 

des UFR dans ce domaine. Si les professeurs ont des attentes ou des 

dysfonctionnements à évoquer, ils pourront les faire remonter à Philippe Forster.     

 

 

2. Approbation du relevé de délibération du 10 décembre 2013 

 

 Vote : voté à l’unanimité, sous réserve de la modification demandée à la page 6 : 

« une licence coûte environ 2000 € par an. L’UFR SITEC et l’IUT assureraient 

alternativement le financement d’une année à l’autre, l’UFR SITEC finançant la 

première année ».  

 

 

3. Organisation des journées portes ouvertes 

 

 Deux Journées Portes Ouvertes sont organisées en février, celle de l’IUT et de 

l’UFR SITEC, le 8 février, puis celle de Nanterre, le 12 février. 
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Un doodle a été lancée au début du mois de janvier pour la tenue des stands du 8 

février 2014. Il y a encore trop peu de participants. Des étudiants participeront 

également cette année à la Journée Portes Ouvertes de l’IUT : 2 étudiantes de 

Licence 2, 3 master 2 électronique, 1 master 2 énergétique, 1 master 1 mécanique 

et 2 licence 1. Des stylos et des t-shirts seront mis à leur disposition, ainsi que des 

repas chauds servis à la cafétéria.  

Julie Cedelle assurera une présentation de la licence SPI lors d’une conférence se 

tenant à 13h30 à Nanterre lors de la Journée Portes Ouvertes du 12 février 2014.   

 

     

4. Présentation d’une candidature au Conseil d’UFR en tant que représentant des 

collectivités territoriales : vote 

 

 Un membre extérieur reste à nommer au Conseil d’UFR en tant que représentant 

des collectivités territoriales. Sylvie Ducas propose la candidature de Mme Marie 

Christine Jacquinet, qui a été professeur associé en bibliothèque à Saint-Cloud 

pendant neuf ans pour ensuite devenir conservateur de bibliothèque. Selon Sylvie 

Ducas, Marie-Christine est une personne très investie et très dynamique qui pourra 

régulièrement assister au Conseil. Elle est actuellement Directrice de la 

Bibliothèque Départementale des Yvelines. 

 Vote : voté à l’unanimité 

 

5. Elections des représentants des usagers et personnels aux conseils centraux 

 

 Les élections des représentants des usagers aux conseils centraux auront lieu les 10 

et 11 février. Les étudiants élisent leurs représentants aux trois conseils centraux. 

Le bureau de vote de l’IUT et de l’UFR SITEC ne concerne pas les doctorants, et 

ceux du LEME iront voter à Nanterre pour la Commission de Recherche. Les 

représentants des usagers au CA sont 7 et les représentants au CFVU sont 16. Il est 

demandé aux professeurs d’inciter les étudiants à venir voter. Un doodle pour la 
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tenue des urnes a également été lancé. Caroline Touraille et Céline Gwozdz se sont 

entendues pour qu’un personnel de l’IUT et un personnel de SITEC tiennent les 

urnes en même temps à chaque créneau horaire.  

Les élections du personnels auront lieu le 25 mars, et Nathalie Popelier transmettra 

les informations relatives à l’évènement aux enseignants et administratifs.  

  

6. Compte rendu sur le salon APB par Julie Cedelle  

 

 Julie Cedelle et Mathilde Blondeau se sont rendues au salon APB le 11 janvier 

dernier. Le changement d’appellation de la licence MIA, qui devient SPI, suscite 

beaucoup plus la curiosité des étudiants. De nombreux étudiants se sont intéressés 

à la formation, contrairement aux années précédentes où peu de visiteurs venaient 

se renseigner.    

 

7. Calendrier des conseils d’UFR du second semestre 2013-2014 

 

 Après avoir vérifié la disponibilité des personnels de l’UFR SITEC sur l’emploi du 

temps VT, Céline Gwozdz a établi un calendrier des prochains conseils d’UFR 

pour ce second semestre 2013-2014. Il est rappelé que les points abordés dans 

l’ordre du jour doivent être proposés au moins quinze jours avant le conseil.   

 

      7 bis. Conventions de partenariat avec la LPCAM 

 

 Chaque année, des conventions de partenariat qui rentrent dans le cadre du projet 

tutoré sont établies à la LPCAM. Les étudiants réalisent des productions 

audiovisuelles multimédias qui relèvent d’une demande professionnelle. Deux 

conventions sont établies cette année. L’une émane de la Chambre de Commerce 

et d’Industrie des Hauts-de-Seine, en partenariat avec l’association des Commerces 

du centre-ville de Nanterre, l’autre de l’association Les Paladins, un groupe de 

danse internationalement reconnu, pour lequel les étudiants produisent des 
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documents d’accompagnement qui ont pour fonction de nourrir leur site. Une 

convention de diffusion a été établie, elle peut déboucher sur un stage et peut être 

intégrée dans un CV pour trouver un emploi.  

 Vote : voté à l’unanimité.  

 

8. Questions diverses 

 

 Sylvie Ducas monte actuellement un dossier de résidence d’écrivain. Ce dossier 

permettrait de recevoir 10 000 € du Conseil Régional d’Ile-de-France en échange de 

l’accueil d’un écrivain qui viendrait à Saint-Cloud, pour enseigner la critique littéraire 

aux masters 1 et 2. 

 Saint-Cloud est sollicité par la Bibliothèque Nationale de France (BNF), qui cherche 

actuellement un partenariat. Sylvie Ducas a prochainement rendez-vous avec la BNF.  

 Sylvie Ducas estime qu’il est difficile pour le pôle de n’avoir qu’un seul PAST pour 

trois filières. Elle aimerait trouver un support financé sur fond propre. Stéphanie 

Dupuis et Philippe Forster étudieront une demande de création de poste.  

 

 

 

 

 

Fin du conseil à 11h 

Prochain conseil le mardi 11 mars 2014 à 9h30 


